



Schulübernachtung der Otterklasse

Am 22.05. haben wir eine Schulübernachtung gemacht. Wir haben mit unseren Schulbussen einen Ausflug ins Bubenheimer Spieleland. Wir sind dort Auto gefahren, die Teppichrutsche runtergerutscht, die Wasserrutsche runtergesaust, Trampolin gesprungen und haben noch vieles mehr gemacht. Außerdem haben wir Pommes gegessen. Es war ein erfolgreicher Ausflug.

Wieder zurück in der Schule: Es gab ein leckeres Buffet. Es war richtig cool, dass wir ganz alleine in der Schule waren. Wir waren in jedem Klassenraum und haben gespielt. Wir haben PJ Masks an der Tafel geguckt und dabei Süßigkeiten gegessen. Hira, Amina und Liisa haben mit Frau Busch und Frau Bartling im Nebenraum der Otterklasse geschlafen. Valerie und Linus haben mit Simone im Snoezelraum geschlafen. Luca, Adam und Youssef haben mit Frau Kroll und Ilka im Nebenraum der Schildkrötenklasse geschlafen. Alexandros hat leider Zuhause geschlafen. Wir haben sehr gut geschlafen.

Am nächsten Morgen gab es ein sehr leckeres Frühstück.

Die Schulübernachtung war gut und nächstes Jahr wollen wir wieder in der Schule übernachten.